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RAPPORT DE LA PRESIDENTE 
 
 
L’année 2023 a vu l’AFA reprendre un rythme d’activité normal pour la plus grande 
satisfaction de tous. Je remercie infiniment tous ceux qui ont participé à la bonne marche 
d’une association atypique à plus d’un titre : le Conseil d’Administration, les Responsables 
d’activités, mais aussi les membres qui la font vivre.  
 
Le Conseil d’Administration s’est réuni une fois par mois à la Maison des Associations, 
sauf en juillet, pour déterminer les grandes lignes du fonctionnement de l’Association. Je 
remercie vivement chacun des membres du Conseil pour leur soutien et leur aide. Je tiens à 
rappeler que le travail réalisé dans ce cadre est une activité bénévole qui demande 
beaucoup de temps et d’énergie. Certains membres habitent à une grande distance de 
Royan et participent néanmoins à toutes les réunions. Je remercie en particulier les 
secrétaires, Ann Warden et Christine Martaguet, ainsi que le trésorier, Jonathan Smith, et 
son adjointe, Lynne Hall, et les vice-présidentes, Gwyn Cherriman et Claudine Sauge, pour 
tout le travail réalisé au cours de cette année. Sans leur participation active, le rôle de 
Président serait impossible à tenir. 
 
Les Responsables d’activité jouent un rôle essentiel dans la bonne marche de l’AFA et je 
remercie tous ceux qui ont accepté de continuer d’animer une activité ou de reprendre une 
animation dont le responsable souhaitait marquer une pause. Le comité a souhaité 
l’organisation d’un repas avec l’ensemble des animateurs pour les remercier de leur 
implication et nouer, ou entretenir, les liens entre des activités qui constituent autant de petits 
groupes internes, souvent sans relations entre eux. Ce sont des échanges qu’il est impératif 
de maintenir dans le cadre de rencontres destinées à l’ensemble des membres : 
conférences, dîners ou déjeuners, pique-niques, concerts… 
De nouvelles activités ont été créées :  

- le Club Théâtre dont le spectacle a rencontré un vif succès, sous la direction de 
Janyvonne Pihouée, sera reconduit pour l’année à venir ; 

- le CinéVo Tea Time, en lien avec le Créa de St Georges de Didonne. Après Annie 
Devestel, Pam Cauwel a pris en charge cette relation et a négocié l’adhésion de 
l’AFA au Créa, ce qui a permis aux membres d’obtenir des tarifs d’entrée réduits, je 
l’en remercie ; 

- le Club Danse, hébergé dans une belle salle du Château de Saujon grâce aux 
relations de Dominique Richard avec la mairie de Saujon, n’a malheureusement pas 
survécu à un semestre, faute de cavaliers. On peut regretter que les membres 
masculins de l’AFA ne se soient pas sentis concernés par cette activité. 

Des groupes WhatsApp ont été créés dans le cadre de certaines activités (Sunday walking, 
Théâtre, Club d’Art…), avec un but d’information rapide des membres du groupe sur le 
déroulement de l’activité.  
Pour toute information complémentaire sur les activités, voir le site web et le rapport 
d’activités. 
 
Les membres sont en nombre croissant : 316 personnes à la fin de l’année, dont 161 
francophones et 155 anglophones. La présence de l’AFA au Forum des Associations de 
Saujon a permis de mieux faire connaître l’association, ce dont nous nous félicitons. Le site 
web, géré efficacement par Stephen Elliott, s’avère également un excellent moyen 
d’information et de communication notamment pour les nouveaux adhérents qui peuvent 
s’adresser à Hubert Vigouroux, chargé de leur accueil. L’AFA est en fait une association 
bilingue à caractère international puisqu’on y retrouve non seulement des Français et des 
Britanniques, mais aussi des Australiens, des Américains du Nord et du Sud, dont une 



Mexicaine, des Belges, au moins un Autrichien... C’est tout cet ensemble qui fait sa grande 
richesse et lui donne son caractère exceptionnel. 
 
Les finances sont restées très saines grâce à la vigilance et à la compétence de notre 
trésorier, ce qui permet de maintenir le montant de l’adhésion à 15 euros par personne. Je 
remercie vivement Jon pour sa collaboration efficace qui permet à la présidente d’avoir 
l’esprit tranquille. Voir le rapport financier. 
 
Je remercie également Chantale Feunteun qui s’est occupée des adhésions pendant trois 
ans, avant de céder la place à Lynne Hall et à Hubert Vigouroux, ainsi que Christine Dale 
grâce à qui les programmes mensuels, éléments essentiels de communication, peuvent être 
adressés à tous les membres. 
 
J’ajouterai deux événements particuliers à cette année 2023 : 

- l’invitation de l’Ambassadrice de Grande-Bretagne à la réception du Roi Charles III et 
de la Reine Camilla à Bordeaux. Gwyn Cherriman, Vice-Présidente, et moi-même, 
sommes fières d’y avoir été nommément invitées au titre de l’AFA ; 

- l’invitation à une émission de France Bleu La Rochelle pour y présenter l’AFA. 
 
Il me reste à dire toute la fierté que j’éprouve à représenter l’AFA et tout le plaisir que me 
procurent les rencontres avec chacun de ses membres. Il me reste une année de mandat 
que j’espère remplir au mieux dans l’intérêt de tous. 
 
Annie  Sadarnac 
Présidente de l’AFA 


